PATRIMONIO

Prerrománico Asturiano entre las que destacan San Martin de Laspra e Iglesia de San Cipriano en Pillarno.

Museo de la Mina en Arnao es uno de los conjuntos de patrimonio minero más emblemáticos de España. Situada en un privilegiado paisaje costero, constituye la explotación de carbón mineral más antigua de la Península Ibérica, el pozo vertical más antiguo de Asturias y la única mina submarina de Europa. Cerrada en 1915, su castillete de madera, que ha merecido la calificación de Bien de Interés Cultural, y sus galerías subterráneas, con cerca de doscientos años, permiten revivir el ambiente de una mina primitiva.

Museo de Anclas en Salinas de Philippe Cousteau al aire libre situado en la Peñona, es promontorio de la naturaleza rodeado de mar. Está concebido como un conjunto monumental al aire libre, donde se resalta la belleza de las anclas

Playas a Castrillón se le conoce como el Concejo de las sietes playas, aunque son más las que podemos encontrar en su extenso litoral.

- Bayas.
- Munielles.
- Bahínas.
- Santa María del Mar.
- Arnao.
- Salinas.
- San Juan de Nieva.

Es de destacar la importancia de la Playa del Espartal y la Playa de Bayas por ser consideradas Monumento Natural. Desde esta última podemos divisar la Isla La Deva, otro de los Monumentos Naturales con los que cuenta nuestro Concejo.

No podemos olvidarnos de la Playa de Arnao, en la que podemos encontrar un arrecife devónico de gran valor geológico.









ESPACIOS NATURALES

Playa de Bayas

Tiene una longitud de casi 3 kilómetros siendo el arenal más largo de toda la costa asturiana. Se divide en dos playas; el Sablón y la playa de los Requexinos. Esta última es la única del concejo legalizada como playa nudista. Presenta uno de los conjuntos dunares más representativos de Asturias, encontrándose en ellos plantas fanerógamas de gran interés.

Playa del Espartal

Ocupa el tramo costero entre La Peñona y la Ría de Avilés. Es un espacio de gran belleza paisajística que constituye el sistema dunar más extenso de Asturias; posee además un gran valor ecológico.

En el sistema dunar pueden encontrarse especies como el barrón, solanuela, nardo marino y cardo de mar. Hacía el interior aparecen zarzaparrilla, raspalengua y arbustos como madroños, laureles...

No existen una gran variedad de fauna; aparecen comunidades de aves marinas y lagartija roguera.

Isla La Deva

En las cercanías del Playón de Bayas en dirección noroeste se encuentra la Isla La Deva con unos 90 metros de altitud y 500 metros de largo. Este islote es utilizado por multitud de aves marinas como lugar de nidificación, especialmente por Gaviotas Patiamarillas; Cormoranes Moñudos y el Halcón Peregrino. También existen otras especies de aves que utilizan la isla como refugio o para la búsqueda del alimento. Es de destacar la presencia de la lagartija roquera que se considera endémica en la Isla.

La vegetación es característica de un islote costero apareciendo especies herbáceas, praderas y matorrales. Es de destacar la presenta de Berza Atlántica.

Actualmente existe una Senda Costera peatonal que recorre varias playas del Concejo de Castrillón. La Senda Costera tiene una longitud de 10 kilómetros; comienza en las Playa de Arnao y llega hasta el extremo Este del Playón de Bayas.

CENTRO CULTURAL

Valey Centro Cultural

Ubicación: Piedras Blancas

Horarios

Centro Cultural Valey:

De lunes a viernes de 9 a 22 horas y sábados de 11 a 14 horas y de 17 a 22 horas

Centro de Recursos Digitales:

De lunes a viernes de 10 a 13,30 y de 16 a 20 horas

Sala de Exposiciones:

De lunes a sábado de 11 a 14 y de 17 a 21 horas

Sala Juvenil:

De lunes a viernes de 17 a 21 horas y sábados de 11 a 14 horas y de 17 a 21 horas

Accesibilidad

Valey Centro Cultural de Castrillón ha sido diseñado para lograr la accesibilidad en todos los ámbitos posibles de nuestra actividad.

Valey Centro Cultural de Castrillón cumple con la legislación aplicable respecto a accesibilidad procedente de todos los ámbitos legislativos.

Todo el personal de Valey Centro Cultural de Castrillón colabora en la consecución de los objetivos para lograr la máxima accesibilidad.

Espacio reservado en los espectáculos Valey Centro Cultural de Castrillón reserva permanentemente seis plazas para personas en silla de ruedas. Para reservar estas plazas hay que solicitarlas a la hora adquirir las entradas.

Contacto

Teléfono - 985530329 Fax.- 985508301

E-mail: info@valeycentrocultural.org

CATRILLÓN EN MARCHA

VISITAS GUIADAS AL VALEY CENTRO CULTURAL

La Concejalía de Turismo y Festejos del Ayuntamiento de Castrillón les invita a conocer el concejo por medio de Visitas y Rutas guiadas gratuitas. Ustedes, sólo tendrán que dirigirse al punto de encuentro en las fechas indicadas en los siguientes documentos.

El miércoles día 9 de febrero de 2011 comenzarán las visitas guiadas al Valey

Se realizarán de lunes a viernes con el siguiente horario: 11:00, 12:30, 16:30 y 18:00 horas.

El punto de encuentro será a la entrada del Valey, en la Plaza de Europa

Para apuntarse, en la oficina de turismo de Piedras Blancas.

El teléfono es el 985 50 76 77

8 personas por visita máximo

Los días que haya actuación en el Valey no habrá visitas quiadas.

VISITAS Y RUTAS GUIADAS Y GRATUITAS DURANTE EL MES DE FEBRERO

Salinas- Museo De Anclas

1, 8, 22 y 27 de Febrero, con una duración de 2horas. Se ejecutarán a las 11:00 y 12:00 horas, estableciéndose el

punto de encuentro a la entrada del museo, donde les esperará la persona encargada de guiar la visita.

Rutas De Senderismo Y Visitas Guiadas

10 rutas y visitas guiadas plasmarán durante el mes de febrero esta iniciativa, todas ellas de dificultad fácil y por tanto, asequibles para todos. Se realizarán de miércoles a domingos a las 16:00 horas. Se adaptarán en distancia y tiempo al público asistente.

Se Realizarán Visitas Especiales En Días Y Horas Distintas A Las Expuestas, Para Grupos, Colegios, Asociaciones, Etc., Infórmese.

Para más información contáctenos al 985 53 00 50 Extensión 262